

Du compagnon d'abribus au compagnon à la table de la Parole et du Pain

Yonathan

Du compagnon d'abribus au compagnon à la table de la Parole et du Pain



Dimanche de première communion. Sur le texte des disciples d'Emmaüs

Homélie

1- Jésus s'approcha, et il marchait avec eux. (trois bâtons deux jaunes + un gris!)

Mais ils ne le reconnaissent pas, leurs yeux sont pleins de larmes !

2- Jésus dit : « De quoi discutez-vous en marchant ? » (godasses + rouleaux écrits)

Ils s'arrêtent net ! Se retournent et disent : tu es bien le seul à ne pas savoir ce qui s'est passé !

3- Il dit : "Esprits sans intelligence !" il ouvre l'Ecriture (livre à feuilleter)

Mais oui Jésus est patient et leur ouvre, les yeux les écritures !

4- Jésus fit semblant d'aller plus loin. (paire de baskets...)

**Second arrêt sur le chemin ! Jésus est sûr qu'ils vont réagir, eux qui ont le sens de l'hospitalité :
on ne laisse personne dans le noir !**

5- Jésus disparut à leurs regards. (pain)

**Mais il demeure toujours présent par le Pain de Vie partagé quand quiconque a entendu le
"Faites ceci en mémoire de moi"**

- **Jésus s'approcha, et il marchait avec eux Vs Jésus disparut à leurs regards. 1|5**

Jésus est tout proche, il marche avec toi !

C'est vrai que ce Jésus que tu as appris à aimer tu ne le vois pas !

Parfois tu ne le reconnais pas proche de toi, car ton cœur est brouillé, encombré, et tu l'oublies.

Alors pour s'affirmer à côté de toi, il nous laisse/donne le Pain de Vie !

Vous avez entendu les parents, vous dire :

"En recevant l'Eucharistie, la communion, tu seras encore davantage lié au Christ."

"Que ce pain de la Vie te nourrisse de l'Amour de Dieu"

- Jésus dit : « De quoi discutez-vous en marchant ? Jésus fit semblant d'aller plus loin. 2|4
Dans les deux cas : arrêt sur le chemin !
- Jésus fait semblant de ne pas savoir ce qui s'est passé à Jérusalem, pour mieux faire comprendre qui il est !
- Jésus fit semblant d'aller plus loin, pour donner l'occasion aux disciples d'exercer leur don d'hospitalité et d'accueil... alors tout devient possible !

Vous avez entendu les parents, vous dire :

C'est la dernière fois aujourd'hui que nous décidons pour toi les étapes de ta foi.

A toi maintenant d'avancer pas à pas. Souviens-toi de ton baptême,

souviens-toi que tu ne seras jamais seul car tu vies au sein d'une grande famille : l'Eglise.

- Et comment aller plus loin ... pas à pas ?

C'est au cœur du récit ... quand Jésus dit : "Esprits sans intelligence !"

Ce n'est pas une insulte... C'est le cri du cœur : comme votre cœur est lent à croire !

Pauvre Jésus ! Toute sa vie, il a été face à des personnes qui ne comprenaient pas qui il était !

Jésus n'a qu'un désir, nous faire saisir de l'intérieur le sens de la Parole de Dieu.

Pour cela Ouvre le Livre, l'Ecriture ! Là sont gravés les mots de Dieu.

Vous avez entendu les parents, vous dire :

"... combine ils espèrent que cette journée sera gravée dans ton cœur d'enfant..."

"Communie dans les moments de joie, de peine, de doute,

communie avec le seigneur et partage avec le monde."

Souviens-toi qu'en ce jour tu n'as pas fini de grandir, et que Jésus est là pour t'y aider.

- Terminons par un moment de confiance et d'avenir, de confiance en l'avenir !

Vous avez entendu les parents, vous dire :

"Chaque jour tu avances sur ton chemin de vie, c'est un bonheur

et surtout une chance inouïe pour nous de t'accompagner..."

Le mot accompagner est capital pour la vie chrétienne ! Il s'agit d'aller de pair avec ...

Aller de pair enfant et parents, parents et enfants, ami et ami...

En ce mot se cache à peine aussi le mot "compagnon"

compagnon d'Emmaüs ... mais aussi compagnon d'abribus,

compagnon à la table de la Parole de Dieu et à la table du Pain de vie

mieux encore compagnon des chemins de vie !

La vie tu verras est un petit peu comme une longue randonnée, parfois tu peux te perdre et souvent tu découvriras et partageras du bonheur

